

### Fête Nationale 2021 à Esch-sur-Alzette

Ce mardi 22 juin 2021, veille de fête nationale, Leurs Altesses Royales le Grand-Duc Héritier et la Grande-Duchesse Héritière ont maintenu leur traditionnelle visite dans la deuxième ville du pays. Pour le petit Prince Charles, accompagnant ses parents, cette visite à Esch fut une première.

Le programme fut certes allégé et raccourci et les cérémonies ont eu lieu dans un cadre restreint afin de respecter les limitations de rassemblements ainsi que les règles de distanciation.

Leurs Altesses Royales furent accueillies par le Bourgmestre Georges Mischo, les Echevins, MM. Kox, Knaff, Zwally et Weis ainsi que par plusieurs membres du Conseil communal.

Après avoir déposé une couronne au Monument aux Morts, la délégation s'est rendue devant l'ancien bâtiment de l'hôpital Emile Mayrisch afin d'y inaugurer la nouvelle aire de jeux Prince Charles.

Leurs Altesses Royales le Grand-Duc héritier et la Grande-Duchesse héritière se sont particulièrement impliqués dans la conception de cette aire de jeux, afin de lui donner un caractère inclusif moyennant deux jeux accessibles à des personnes à mobilité réduite ou affectées d'un autre handicap.

L'aire de jeux Prince Charles est un cofinancement de la ville d'Esch-sur-Alzette et de la Fondation du Grand-Duc et de la Grande-Duchesse, avec les fonds reçus grâce à la générosité de toutes les personnes qui ont fait un don dans le cadre de la naissance du Prince Charles.

Après un premier tour sur son aire de jeux, le petit Prince Charles semblait satisfait, pendant que le bourgmestre renouvelait l'invitation à Leurs Altesses Royales pour l'année prochaine, dans l'espoir d'une fête nationale « comme nous en avons pris la joyeuse habitude ».

Plus d'informations sur [www.esch.lu](http://www.esch.lu) et au Service relations publiques de la Ville d'Esch :  
[relationspubliques@villeesch.lu](mailto:relationspubliques@villeesch.lu) - +352 2754 4270